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Autor: Allan Martins Dutra Borges 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Municipal seja encaminhado ao setor competente a solicitação 
abaixo: 
 
- Solicita que se torne o percurso em direção a região conhecida como São Francisco área 
propícia para caminhadas, corridas e outras atividades esportivas com percurso cujo início 
se daria  na rua Clovis Dias no Bairro Água Branca esquina com a rua Dr. Evandro Dias 
Ferreira (em frente à casa do Sr. Marnio Camacho) até a propriedade do Sr. Vico Nogueira 
(zona rural), instalando no mesmos placas indicando metragens para orientação além de 
em alguns pontos se instalar barras fixa e tabuas abdominais.  
Solicitamos também que durante o período de estiagem que se molhe o percurso com 
caminhão pipa ou maconel na parte da manhã intercalando pelo menos 3 dias da semana. 
Posteriormente com o município recebendo alguma academia ao ar livre e estude a 
possibilidade de instala-la em frente ao início do percurso. 
 
Justificativa: 
 
Quase diariamente, pois também sou adepto, observamos centenas de cidadãos praticando 
atividades esportivas e recreativas na área requerida por se tratar de um local plano, de 
solo arenoso que ajuda a diminuir o impacto nas articulações causando menor dano ao 
corpo humano, além de respirarmos ar puro. 
Trata-se de investimento de baixíssimo custo e que trará enormes benefícios à saúde dos 
cidadãos rio-novenses e a todos que utilizarem a referida área.  
  
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de setembro de 2021 
 
 

       Allan Martins Dutra Borges 
              Vereador Proponente                 
 
 
 
 
 
 


